



串本町田原の朝日（本校職員 深野達也撮影）

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は、糸我小学校の教育に多大なるご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

おかげをもちまして本校児童の生きる力の向上ならびに健全育成に係る諸活動を円滑に進めることができ、大きな成果を上げることができたと確信しています。

児童達は落ち着いた環境の中で学び、遊び、充実した学校生活をおくっています。

本年は、平成から次の元号へと時代が移り変わる年であるとともに、新学習指導要領への移行期の最終年度を迎えます。本年も児童達の確かな学びと健全な成長のために、家庭、地域社会と連携し教職員が一丸となって児童達を見守り、育てていきたいと考えています。

本年も何卒、糸我小学校の教育活動に、旧年同様温かいご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

新しい年が皆様方にとって良き年となりますことを心よりお祈りいたします。

平成三十一年一月 糸我小学校長 和田啓次郎

【田んぼの学校・12/6・支援いただいた関係機関への表敬訪問】

12月6日（木）、本年度1年間、田んぼの学校でお世話になった関係機関（有田振興局、有田市役所）に、5年生が学校を代表してお礼のあいさつに行ってきました。来年もご支援の程、何卒よろしくお願い申し上げます。



第48回有田市オレンジマラソン大会

12月9日（日）午前、ふるさとの川総合公園において毎年恒例になっているオレンジマラソン大会が開催されました。本校からも28名の児童達が参加し、それぞれのコースを完走することができました。本校からの各学年8位までの上位入賞者は次のとおりです。

3年生女子の部	第3位	小林	美心
4年生女子の部	第7位	崎山	莉紗
5年生女子の部	第7位	田中	美波
5年生女子の部	第8位	西	結菜



3学期始業式（1/8）校長講話概要

昨日で17日間の冬休みが終わりました。冬休み中、先生が2学期の終業式の日にした次の5つの約束は、しっかり守れましたか。

- ① 家の人といつも以上にいっぱい話をしてお手伝いをいっぱいする。
- ② 2学期に学校でした勉強のおさらいや宿題をするだけでなく、読書をしたり、絵を描いたり作文を書いたり、工作を作ったり、体を鍛えたりと冬休みにしかできない勉強をいっぱいする。
- ③ 冬休みだからと言って朝寝坊や夜更かしをするのではなく、早寝早起きをし三食しっかりご飯を食べて、規則正しい生活をする。
- ④ 交通事故や不審者などに気をつけ、事故や事件に巻き込まれることのないように気をつけ命を大切にする。
- ⑤ 心配なことや不安なことがある場合は、自分の胸の中だけにしまっておかないで必ず家の人に相談する。

さて、今日から3学期です。3学期は1、2学期と違い大変短い学期です。あっという間に終わってしまいます。でも、どの学年の子も、1つ上の学年に上がる準備をする大切な学期です。病気やけが、交通事故等に気をつけ、1日1日を大切に過ごしてください。3学期も「かしこく」「やさしく」「たくましく」を合い言葉に、勉強に、運動に、友だち作りに精一杯頑張りましょう。